



ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES DE L'ENSEIGNEMENT PUBLIC EN ALSACE

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE

Date : Samedi 11 Avril 2015

Lieu : Espace sportif et culturel 67850 OFFENDORF

Présents : Thierry Loth (président), Alexandre Wahnert (vice-président 67), Thomas Goepfert (vice-président 68), Violaine Litzler (trésorière), Denis Ulff (trésorier adjoint), Huguet-Menweg Yvette (secrétaire), Gérard Schlegel, Bruno Herzog, Céline Martineau, Thierry Fohrer, Françoise Adler, Mathieu Fuchs, Yves Schwarzwaelder, Bénédicte Bonicel, Jacques Ruch, Guy Kustermann.

Excusés avec procuration : Philippe Battmann, Edna Goffin, Claire Mignerey-Debold, Anita Bloch, Maryline Mouilli, Nathalie Kowes-Gast.

Thierry Loth, président de l'APEPA, ouvre l'assemblée générale en saluant et remerciant l'ensemble des membres présents.

2015 est une date importante puisque l'Apepa fête ses **60 ans d'existence** et de présence auprès des familles. Il remercie tout particulièrement la section Apepa d'Offendorf pour la préparation et l'organisation de la journée. La section fête ses 5 ans d'activité.

Thierry Loth remercie chaleureusement Gérard Schlegel pour sa présence et sa fidélité. M. Schlegel est membre de l'Apepa depuis plus de 40 ans et ancien président.

Thierry Loth salue également la présence de M. Albert Odouard, journaliste au journal « l'Ami Hebdo » avec lequel l'Apepa a un partenariat.

1 Approbation du PV de l'assemblée générale du 27 juin 2014

Le PV de l'assemblée Générale Ordinaire du 27 juin 2014, disponible sur le site Internet www.apepa.fr est approuvé à l'unanimité.

2 Rapport moral du président

Chers parents, chers amis,

Merci de votre présence en ce début de week-end où le printemps montre le bout de son nez. En tout cas les enfants auront très certainement la chance de profiter des meilleures conditions pour les activités qui ont été organisées par l'équipe d'Offendorf. J'en profite déjà pour les remercier du travail accompli pour préparer notre 60^e anniversaire.

Cette année 2014-2015 qui a commencé dans le tumulte de la mise en place des nouveaux rythmes scolaires, a également été couronnée d'un 3^e succès électoral puisque nos représentants alsaciens avec 434 élus positionnent notre association à la 2^e place en Alsace.

Ces résultats nous permettent désormais d'être représentés dans le collège des parents du CDEN du Bas Rhin par 2 titulaires, au CDEN du Haut Rhin par la consolidation d'1 représentant et au CAEN d'obtenir très certainement un 2^e poste de titulaire.

C'est évidemment une satisfaction pour son président mais nous devons ces résultats au travail accompli par les responsables de section et nos deux vice-présidents qui les soutiennent.

Les invitations du recteur se sont faites encore un peu plus rares et le changement de politique attendu n'a pas eu lieu. Force est de constater que les discours masquent souvent d'autres réalités que ce soit en matière d'ouverture de sites bilingues, de nouvelle politique d'éducation prioritaire, d'accompagnement éducatif, etc...

Continuons à rester vigilants car de nouveaux défis nous attendent après la réforme territoriale sur l'orientation, l'insertion professionnelle, l'enseignement bilingue, l'enseignement religieux....

Continuons à tenir un discours modéré et compréhensif sans abandonner nos valeurs et dans la ligne des attentes de nos adhérents. A ce titre les tables rondes de cette après-midi doivent nous aider à orienter nos demandes.

Les partenariats restent difficiles à former, mais nous sommes en train de consolider celui concernant nos calendriers avec le journal l'Ami hebdo, dont vous trouverez quelques exemples à votre disposition au fond de la salle.

Nous sommes encore la recherche d'un partenaire banque-assurance, seul acceptable au droit de la législation, pour sponsoriser nos 100.000 tracts de rentrée.

Dès à présent, je vous propose de nous tourner vers la préparation de la prochaine année scolaire. De nouvelles équipes vont arriver, de nouveaux délégués ont besoin de votre expérience, n'hésitez pas aussi à recruter autour de vous, vos amis, vos collègues.

Je tenais encore une fois à remercier l'équipe locale qui fête sa 5^e année d'existence et en particulier Thierry et Alexandre pour l'organisation ici à l'ESCO

J'appelle de mes vœux que vous passiez moment de convivialité ce midi, que vous trouviez des pistes lors de nos tables rondes pour la construction de nos idées au bénéfice de nos enfants.

Nous garderons en mémoire la volonté de nos prédécesseurs et notamment de Marcel RUDLOFF notre président fondateur autour des idées de tolérance qui nous rassemblent en ce 60^e anniversaire.

Vive l'APEPA !

Ce rapport moral est approuvé à l'unanimité.

3 Rapport financier 2014

Total achats 26943,19	Total ventes 24072,74
Total services extérieurs 748,24	Total produits de gestion 7086,00
Total autres services 1010,12	Total contributions 0,00
Total autres charges 150,00	Total autres produits 433,48
Total Charges 28851,55	Total Produits 31592,22
RESULTAT 2740,67	

Les comptes en détail sont disponibles sur demande

RQ : L'accès cybermut gratuit sera à négocier pour toutes les sections avec le CCM

Le président rappelle que la rubrique « livres » concerne les livres scolaires à partir du lycée que les familles ont à acquérir. L'Apepa a négocié des tarifs préférentiels auprès de libraires partenaires en Alsace, ce qui permet aux parents de faire des économies (jusqu'à 20%) et de faire sa commande par le site apepa.eu (et depuis peu le site www.bourses-aux-livres.alsace). Il est alors possible d'organiser des points de retrait ou de récupérer les livres directement chez le libraire.

L'Apepa ne fait aucune marge sur la vente des livres.

En parallèle, l'Apepa propose des Trocs'Livres dans les lycées par des sections organisatrices, afin de mettre en lien les familles pour vendre et acheter les livres scolaires en direct. Cette activité permet aux familles à la fois de faire des économies, de créer du lien social et de responsabiliser l'acheteur et le vendeur.

Bruno Herzog signale qu'un certain nombre de livres sont consultables sur internet. Mais pour pouvoir les utiliser, il faut que l'équipe pédagogique en fasse le choix et que les établissements soient équipés.

Plusieurs membres font remarquer que l'activité « livres » de l'Apepa ne leur semble pas suffisamment connue et demanderait une diffusion plus large avec une communication adaptée.

4 Rapport des réviseurs aux comptes

Céline Sondenecker et Bertrand Moser présentent leur rapport après avoir révisé les comptes. Ils déclarent que les finances sont tenues avec justesse et rigueur et proposent d'approuver les comptes.

5 Quitus du rapport financier

L'assemblée donne quitus à la trésorière pour son rapport financier.

6 Renouvellement des réviseurs aux comptes

Céline Sondenecker et Bertrand Moser sont candidats et réélus à l'unanimité.

7 Montant de la cotisation 2015-2016

Thierry Loth propose un montant sans augmentation. Cette cotisation est déductible des impôts.
L'assemblée vote à l'unanimité le maintien de la cotisation 2015-2016 à 16€

8 Election au conseil d'administration

Membres sortants :

- Thomas Goepfert
- Didier Colle
- Bruno Herzog
- Gilbert Barth
- Sylvie Riviera

Candidats :

- Thomas Goepfert
- Bruno Herzog
- Sylvie Riviera
- Thierry Fohrer
- Patrick Rahm

Tous les candidats sont élus à l'unanimité.

Pour rappel : les responsables de sections sont membres de droit au conseil d'administration et ont voix délibérative. Il y a 31 sections.

9 Interventions des participants

Thierry Loth propose aux différents membres présents un tour de table afin que chacun se présente.
Gérard Schlegel remercie Thierry Loth et les membres de l'Apepa pour leur travail sur le terrain et exprime avec émotion à quel point la cause des enfants et de l'école lui tiennent à cœur et nous assure de son soutien inconditionnel.

Le maire d'Offendorf et l'adjointe aux affaires scolaires nous rejoignent en fin d'assemblée et sont vivement remerciés de leur présence et de l'accueil dans leur localité.

Avant de conclure, le président signale le prochain rdv avec le recteur le 21/05 prochain.

A l'issue de l'assemblée générale, le président convie l'assistance à l'apéritif puis au déjeuner et rappelle que dès 13h30 deux tables rondes se succéderont dans le cadre du congrès:

- Table ronde 1 : Dans le cadre d'une laïcité alsacienne rénovée...Quelles places donner à la morale laïque et à l'enseignement religieux ?

Participants **Jean-Marc Meyer** pasteur et responsable du service de la catéchèse de l'UEPAL (union des églises protestantes d'Alsace et de Lorraine) & **Pierre-Michel Gambarelli** chargé de mission au SDEC (service diocésain de l'enseignement catholique) et formateur à l'ESPE (école supérieure du professorat et de l'éducation).

- Table ronde 2 : Dans un environnement scolaire en pleine @évolution, quelles place donner à Internet, aux nouveaux rythmes, à l'enseignement bilingue, à l'exigence des parents vis-à-vis de l'école.

Participants **Jean Peter** porteur de projets à l'ABCM (écoles bilingues) et président de OMA (organisation missions africaines) & **Paul Muller** médiateur de l'Académie & **Alexandre WAHNERT** (Vice-Président 67 de l'APEPA)

De tout ce qu'il précède, il a été dressé le présent procès-verbal qui a été signé par le président et la secrétaire.

A Strasbourg, le 11 Avril 2015

Thierry LOTH		Yvette Huguet-Menweg
Le président		La secrétaire
		